



VC Wiesbaden in Schulen „on tour“

(Hig / Wiesbaden / 13.05.2014) Die Bundesliga-Saison ist beendet, die Vorbereitungen für die neue Saison stehen nun beim VC Wiesbaden im Mittelpunkt. Einige VCW-Spielerinnen haben Wiesbaden bereits verlassen, um sich mit ihren Nationalmannschaften auf internationale Wettkämpfe und Qualifikationen vorzubereiten. Bevor nun alle anderen Spielerinnen und Trainer im Mai in den Urlaub gehen, ist der VC Wiesbaden in Schulen „on tour“:

Am Mittwoch, den 14. Mai wird Co-Trainer Christian Sossenheimer mit den VCW-Spielerinnen Tanja Großer und Veronik Skorupka in der Mittelpunktschule in Selters unterwegs sein und den Anfang dieser Sommertour machen. In der Realschule in Selters warten Jungs und Mädchen der 10. Klasse auf die Bundesligaprofis und sind schon gespannt, was sie in ihrem Schnuppertraining alles erleben werden.

Nach der Urlaubsphase Mitte Juni werden die Mitglieder der Bundesliga-Mannschaft weiter an Schulen in und um Wiesbaden „on tour“ sein. Es ist bereits Tradition für den VC Wiesbaden, dass Spielerinnen zu dem „Sporttag“ an die Sonnenschule in Taunusstein kommen. Die als „gesundheitsfördernde Schule“ ausgezeichnete Grundschule im Stadtteil Neuhof kooperiert bereits seit drei Jahren mit dem VC Wiesbaden. Im Sinne der Gesundheitsförderung sorgen Eltern und Lehrerinnen für ein gesundes Frühstück, und der VC Wiesbaden „bewegt“ die Kinder. Für Geschäftsführer Günter Higelin ist das „ein sehr gutes Modell der Zusammenarbeit, denn Bewegung und gesunde Ernährung gehören einfach zusammen“.

Ebenso führt der VC Wiesbaden seit drei Jahren einen Tag „Gesunde Ernährung und Bewegung“ vor dem Hessischen Staatstheater durch. Es ist eine Kooperation mit der Aktion „gesundekids“ der Wiesbadener Rotary Clubs. Mit wechselnden Grundschulen sorgen die Rotarier in den Theaterkolonnaden für die gesunde Ernährung, der VC Wiesbaden zeigt sich verantwortlich für den sportlichen Teil, mitten auf dem Bowling Green. „Es geht uns bei diesem Projekt weniger um Nachwuchsförderung im Leistungsbereich“, so Sportdirektorin Nicole Fetting, „vielmehr wollen wir den Kindern den Spaß an der Bewegung vermitteln.“

Vor dem Umzug in die neue Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit macht der VC Wiesbaden allen Schulen und Vereinen in und um Wiesbaden ein besonderes Angebot: Der hessische Volleyball-Bundesligist möchte Schüler/innen dafür begeistern und gewinnen als Ballroller/innen hautnah bei einem Bundesligaspiel dabei zu sein und die Emotionen, die Schnelligkeit, die Dynamik auf dem Spielfeld unmittelbar und hautnah zu erleben.

Interessierte Klassen/Gruppen werden eingeladen, als Ballroller geschult und eingesetzt. Dieses Angebot richtet sich an Schüler/innen aller Schulformen, an Sport-Leistungskurse, ebenso an Grundschulen, die gemeinsam mit den VCW-Bundesliga-Spielerinnen vor dem Spielbeginn einlaufen. Gerne kommt der VC Wiesbaden zum näheren Kennenlernen mit Spielerinnen und Trainern zu einer Fragestunde in den Unterricht oder führt ein Schnuppertraining durch.

Bei Interesse und Rückfragen melden Sie sich bitte in der VCW-Geschäftsstelle unter Telefon: 0611.360 51 49 oder per Mail an info@vc-wiesbaden.de

437 Wörter, 3.150 Zeichen mit Leerzeichen